
Herr Kallenbach freute sich über die gelungene Einweihung des Karl-Gatzweiler-
Platzes.

Zudem teilte er mit, dass man bei der Maßnahme „Pastor-Hochhard-Straße“ gut im
Zeitplan und innerhalb des Budgets liege.

Für alles Weitere verwies er in den nicht öffentlichen Teil.


